

► RECURSOS HÍDRICOS

Cañizares señala que el trasvase podría realizarse a principios del año que viene

M. L. / CIUDAD REAL

El portavoz del equipo de Gobierno y concejal de Urbanismo, Francisco Cañizares, indicó ayer que el trasvase de agua que solicitaron a la Confederación Hidrográfica del Guadiana (CHG) y que ha sido autorizado podría realizarse a principios del año que viene, «podría ser perfectamente en enero», dijo el edil, quien explicó que esa fecha se debe a que sólo está pendiente de unos trámites administrativos.

Recordó que han controlado el almacenamiento de agua desde el verano y que esperaron a los meses de septiembre y octubre (tradicionalmente más lluviosos) para ver si las precipitaciones hacían acto de presencia, pero ante la ausencia de las mismas y «las cifras más bajas» que arrojaba el pantano que abastece a Ciudad Real, el Gasset, optaron por realizar dicha solicitud. La CHG le trasladó al equipo de Gobierno municipal de manera oficiosa que todos los trámites estaban correctos, aunque aún no ha habido comunicación oficial acerca del hectómetro cúbico mensual que la CHG ha autorizado trasvasar.

El portavoz municipal aseveró que el abastecimiento «está garantizado para cerca de un año», aunque señaló que si el Gasset no se llena de reservas en los meses en los que tradicionalmente llueve se podrían registrar problemas el verano que viene. Eso, sumado al hecho de que el trasvase no puede ser de golpes, les llevó a solicitarlo.

► URBANISMO

Emusvi impulsará el parking de la zona del Torreón

M. L. / CIUDAD REAL

La Junta de Gobierno Local aprobó ayer la concesión de manial del subsuelo de la zona del Torreón destinado a la construcción de un parking a la Empresa Municipal del Suelo y la Vivienda (Emusvi), para que sea ésta la que gestione la concesión para la construcción de un aparcamiento subterráneo y agilizarlo lo máximo posible.

El concejal de Urbanismo, Francisco Cañizares, explicó que la zona de la plaza del Trillo ha seguido un proceso similar, ya que se cedió a Emusvi para que sea esta empresa la que se encargue de su gestión e impulse la construcción de un aparcamiento subterráneo.

► INFRAESTRUCTURAS



Las obras de reordenación del tráfico de la zona de Puerta de Toledo se prolongarán un mes más, pues su finalización se ha establecido para el 29 de diciembre. / RUEDA

Las obras de reordenación de Puerta de Toledo se prolongan un mes más

Las dificultades surgidas en la zona han hecho que el equipo de Gobierno haya aprobado una ampliación del plazo de ejecución de los trabajos, que deberían finalizar el próximo día 29

• El concejal de Obras y Mantenimiento afirma que es una obra muy compleja y que en breve se dirigirá el tráfico por la nueva rotonda y habrá menos retenciones.

M. L. / CIUDAD REAL

Las obras de reordenación de la Puerta de Toledo se prolongarán un mes más. Así lo aprobó ayer la Junta de Gobierno Local, que autorizó que el plazo de finalización de estos trabajos de reforma finalicen el próximo 29 de diciembre, pese a que su fecha de conclusión

estaba establecida para el próximo día 29.

Las causas de la ampliación hay que buscarlas en los «diferentes problemas» que han surgido en esta zona de la ciudad donde confluyen a la vez tres obras: las de reordenación del tráfico, mejora de la red de abastecimiento de agua y reforma del saneamiento, estas dos últimas ya concluidas, como apuntó tanto el portavoz municipal, Francisco Cañizares, como el concejal de Obras y Mantenimiento, Vicente Gallego.

El coste de ejecución de la obra de la obra de reordenación del tráfico es 510.000 euros, más IVA (81.600 euros) y la empresa

que resultó adjudicataria y se encarga de los trabajos en Construcciones León Triviño. El plazo de ejecución estaba cifrado en siete meses, aunque su «complejidad» ha hecho que se eleve a ocho.

Gallego señaló que «aunque es verdad que se prolonga un mes más la obra, hay que tener en cuenta sus dificultades» y resaltó también la importancia que tiene esta obra que se realiza con cargo al Plan E, al tiempo que aseguró que la ampliación de un mes será suficiente para terminarla y que, por tanto, cumplirán el plazo establecido por el Gobierno nacional para las obras de dicho plan.

El edil de Obras y Manteni-

miento se refirió también a que a partir de ahora serán «capaces de evitar los graves problemas» que tenía esta zona de la ciudad y que se manifestaban a través de la rotura de válvulas y de tuberías que estaban «obsoletas».

«El resultado final merecerá la pena aunque tengamos que esperar un mes más», señaló Gallego, quien añadió que en próximos días el tráfico se desviará por la nueva rotonda y habrá menos problemas de tráfico, según dijo.

La Junta de Gobierno también aprobó ampliar el plazo de ejecución de la obra de Vereda de Moleadores para su finalización a finales de este mes.

► SOCIEDAD

El equipo de Gobierno elaborará un Plan de Barrios y Pedanías de la capital

M. L. / CIUDAD REAL

El equipo de Gobierno municipal elaborará un Plan de Barrios y Pedanía a fin de hacer una radiografía completa de las características y necesidades de la ciudad y abordarlas por parte del Ayuntamiento, como informó el portavoz municipal, Francisco Cañizares, quien destacó también que en el estudio tendrá cabida la potencialidad de cada zona.

El objetivo es poner dedicación «a las cosas más próximas y de la vida diaria de nuestro vecinos», para lo cual llevarán a cabo una

zonificación de la ciudad en la que realizarán reagrupaciones en razón de sus características, necesidades o intereses, un trabajo para el cual tendrán en cuenta la opinión de distintas asociaciones y del tejido social de la ciudad.

«Queremos hacer un estudio de la realidad de nuestra ciudad desde el punto de vista vecinal y ciudadano, no político, viendo de esta forma, sus necesidades, carencias y demandas», señaló Cañizares, quien matizó que, aunque no hay fecha para su elaboración, la voluntad del equipo de Gobier-

no municipal es hacerlo «lo antes posible».

Afirmó que en el estudio se prestará atención a distintas cuestiones como las relacionadas con la sanidad, la cultura o la educación, por lo que puntualizó que se trata de un informe «más amplio» que el de la Agenda Local 21.

El portavoz municipal indicó que Albacete recibirá para tal finalidad 80 millones de euros en tres años por parte de la Junta de Comunidades, por lo que señaló que «Ciudad Real va a demandar lo mismo que se ha dado a otras po-

blaciones», dijo al tiempo que comentó que la Junta debería atender a criterios objetivos, como el de la población, a la hora de destinar dichos fondos.

Cañizares también informó de la aprobación en Junta de Gobierno Local de los pagos para la participación de distintas asociaciones en el arbitraje de la Concejalía de Consumo, en concreto, el importe está establecido en 9.333 euros. Además, el equipo de Gobierno dio el visto bueno a una bolsa de trabajo para la que ya hay seleccionada una persona.